



Annnonce des lauréats des conférences relatives à l'AVC

Cœur + AVC, le Partenariat canadien pour le rétablissement de l'AVC et le Consortium Neurovasculaire Canadien sont fiers d'annoncer que M^{me} Janice Eng, Ph. D., physiothérapie, donnera la conférence Hnatyshyn de 2022 et que M^{me} Angela Wright, survivante de l'AVC et militante pour la cause, donnera la conférence Louise et Frank Nieboer de 2022.

Les deux conférences annuelles sur l'AVC les plus prestigieuses et les plus marquantes au pays se dérouleront dans le cadre de l'Atlantic Canada Stroke Conference (conférence du Canada atlantique sur l'AVC) de cette année, qui aura lieu le 21 octobre 2022 à l'Île-du-Prince-Édouard.

M^{me} Janice Eng, Ph. D., physiothérapie, a été sélectionnée par ses pairs pour présenter la conférence Ramon J. Hnatyshyn relative à l'AVC de 2022. Elle est actuellement professeure de physiothérapie à l'Université de la Colombie-Britannique et directrice du programme de recherche en réadaptation du Centre de réadaptation G. F. Strong.

La candidature de M^{me} Eng a été proposée par plusieurs de ses collègues. Elle est reconnue pour son programme de recherche de haut calibre dans le domaine de la réadaptation et du rétablissement après un AVC, grâce auquel des changements et des améliorations ont été apportés à la réadaptation des personnes ayant subi un AVC au pays et ailleurs dans le monde. Son leadership se démarque dans la communauté et le mentorat qu'elle effectue auprès des futures générations d'experts dans le domaine assure un avenir prometteur à son travail.

La conférence Hnatyshyn a été tenue pour la première fois en 2003 en mémoire du 24^e gouverneur général du pays, membre fondateur du Réseau canadien contre les accidents cérébrovasculaires, et ardent défenseur et allié de la recherche sur l'AVC.

Survivante de l'AVC et militante pour la cause, M^{me} Angela Wright, de la Colombie-Britannique, a été sélectionnée pour présenter la conférence Louise et Frank Nieboer. Sa candidature a été proposée par ses pairs et par des membres de plusieurs organismes où elle fait du bénévolat. Elle est respectée au sein de sa communauté pour ses efforts considérables en tant que militante. Incarnant véritablement l'esprit de la conférence, elle est toujours à la recherche d'occasions de promouvoir les points de vue et les intérêts des personnes ayant subi un AVC et de présenter des façons d'améliorer les soins, le soutien et le rétablissement.

La conférence Louise et Frank Nieboer, tenue pour la première fois en 2021, rend hommage aux personnes ayant subi un AVC qui se sont servies de leur expérience personnelle pour améliorer activement le parcours des autres. Elle porte le nom de Louise et Frank Nieboer, de Calgary, qui ont défendu sans relâche les patients ayant subi un AVC et leurs familles pendant plus de 30 ans. Ils étaient également membres du conseil du Réseau canadien contre les accidents cérébrovasculaires et du comité directeur de la Stratégie canadienne de l'AVC.

La conférence Louise et Frank Nieboer sera présentée dans le cadre de l'Atlantic Canada Stroke Conference (conférence du Canada atlantique sur l'AVC), tout comme la conférence Hnatyshyn, le 21 octobre 2022. De plus amples détails sur les lauréats, l'horaire des conférences et l'inscription gratuite seront fournis dans les semaines à venir.